

# Goblog

## Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Lakukan Door To Door System, Himbau Warga Jaga Keamanan Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Jun 19, 2024 - 11:10



Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Ancaen, Desa Hegarmanah. Kegiatan ini dimulai pukul 10.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Bripka Dian Wihardani bertemu langsung dengan warga masyarakat Desa Hegarmanah dalam kegiatan DDS ini. Warga menyambut kedatangannya dengan baik, dan dalam kesempatan tersebut, Bripka Dian memberikan beberapa himbauan penting, antara lain:

1. Menghimbau kepada warga untuk proaktif menjaga keamanan lingkungan sekitar. Hal ini diharapkan dapat mencegah terjadinya tindak kriminalitas dan menguatkan solidaritas antarwarga dalam menjaga keamanan bersama.
2. Meminta kepada warga agar segera berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas jika menemui kendala atau memiliki informasi terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di lingkungan mereka.
3. Memberikan himbauan kepada warga untuk meningkatkan kepekaan dan kewaspadaan guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif di lingkungan tempat tinggal mereka.
4. Menyatakan kesiapan sebagai konsultan solutif bagi warga masyarakat dan pemerintah Desa Datarnangka, dengan tujuan untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.
5. Menghimbau kepada para orang tua agar memastikan anak-anak mereka berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB setiap harinya. Langkah ini bertujuan untuk melindungi anak-anak dari potensi menjadi korban atau pelaku kejahatan jalanan serta kriminalitas lainnya.

Kegiatan DDS ini merupakan bagian dari upaya Bhabinkamtibmas untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, membangun kepercayaan, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Diharapkan, partisipasi aktif warga akan memberikan kontribusi positif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua.